

「なかよく、かしこく、たくましく」を合言葉に… 上三川小学校創立140周年を祝う会

5月2日、上三川小学校体育館において、学校創立140周年を祝う会が行われました。

同校は、明治6年に「上三川学舎」として普門寺を仮校舎にし創立されました。その後、大正9年に現在地に移転し、昭和22年に現在の学校名となりました。

式典では、6年生の中山瑠南さんが児童を代表してあいさつをし、「自分の夢をかなえ、歴史と伝統を受け継ぎ、すばらしい学校にしたい。」と抱負を述べました。また、同校の卒業生でもあり、元校長先生の上野正昭さんが学校の歴史と在校生に向けてのメッセージをお話しさされました。

祝う会の最後には、栃木県警察音楽隊による演奏が行われ、参加者は楽しいひとときを過ごしました。



児童代表の中山瑠南さん



栃木県警察音楽隊



講話をする上野正昭さん

万が一の災害から地域を守るために 消防団機械器具管理調査と水防訓練

4月21日に、役場駐車場及び各消防団の詰所において、機械器具管理調査が行われました。

これは、町消防団が万が一の災害に備え、消防車や機械器具の管理状態などが良好かどうかの確認をするものです。

また、実際に災害が発生したときに備え水防訓練が行われ、石橋地区消防組合上三川分署の署員の指導により、土嚢による水防工法の訓練が行われました。

町消防団では、今後もこういった訓練を通して、水防に対する知識や技術の習得を図り、万が一の災害から地域を守るように備えています。



機械器具の管理調査



土嚢による水防工法の訓練

みんなで元気に歩いたよ 上三川小学校全校遠足

5月1日、上三川小学校では伝統である全校遠足が行われ、全児童が学校から桃畠緑地公園まで歩きました。

この遠足は、学校の創立記念日に併せて行われていて、なかよし班という班に分かれ、6年生を中心に遊んだりごみ拾いをしたりし、最後にはおいしいお弁当を食べ楽しい一日を過ごしました。



さあ～!ついた!!



小久保美枝子さん

人権擁護委員表彰 永年の功績に対して感謝状

こく ほ み え こ
小久保美枝子さんは、今年3月末をもって任期満了により人権擁護委員を退任されました。人権擁護活動に永年積極的に尽力された功績に対し、法務大臣から感謝状が4月1日付けで贈られました。

おいしい水って、どうやってできるの? しらさぎ配水場社会科見学

5月2日に、坂上小学校4年生17名が、社会科見学にしらさぎ配水場を訪れました。

見学は、配水場内の機械室や大きなタンクの中を移動しながら、きれいな水のできかたや、おいしい水を作るための工夫などを聞き、また、水がどのようにして各家庭に届くのかなど係員からの説明に、真剣な表情で聞いていました。



見学をする坂上小児童



楽しいお弁当会!!

春の風に誘われて… 子育て支援センターでお花見お弁当会

5月8日に、上三川町子育て支援センターにおいて、お花見お弁当会が開催され、21組42名の親子が参加しました。

ふじの花の下でのお弁当会に参加したお子さんたちは、普段とは違うお食事に元気一杯の様子で、友達みんなと楽しいひとときを過ごしました。